

Ecopetrol, con la mira en la transición energética

En su aniversario número 70, la empresa reafirmó su meta de convertirse en un grupo integral de energía líder en la región.

ECONOMÍA

12:38 PM



Roberto Casas

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- Duque
- transición energética
- **Ministerio** de Minas y Energía
- ISA



MÁS DE ECONOMÍA

Bancóldex llega a Barranquilla con apoyo a empresarios

Se normaliza el servicio de gas en el interior del país

Inversión en ampliación de Termocandelaria es de USD232 millones

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

COVID-19 · 08:43 PM
Certificado de vacunación, obligatorio para eventos del Festival Vallenato

Policia · 08:40 PM
Roban en casa del rector de la Unla Autónoma

diálogos de Venezuela · 08:29 PM
Los diálogos de Venezuela se reanudan con expectativa

Ecopetrol llegó este viernes a los 70 años de historia en un momento donde la transición energética que vive el mundo pone los focos sobre las empresas de hidrocarburos y su futuro inmediato.

En el marco de esta conmemoración y alineado con el porvenir de la industria, la estatal colombiana reafirmó su meta de consolidarse como un grupo integral de energía en las Américas y, además, continuar siendo un pilar de desarrollo económico y social del país.

La adquisición del 51,4 % de Interconexión Eléctrica (ISA) por parte de **Ecopetrol**, por ejemplo, es una de las acciones para consolidar la transición.

Lea también...

El Festival Vallenato contará con un aforo del 60 por ciento

Cara e' geto se cerrará en verar Codemojana

"La adquisición de ISA no es una mera adquisición, es la consolidación de la empresa de energía más grande de América Latina y el Caribe", dijo el presidente Iván Duque durante su participación en la ceremonia por el aniversario número 70 de **Ecopetrol**.

"Esta es una decisión para que se unan el desarrollo de los hidrocarburos con la interconexión de la energía sostenible, con la infraestructura que conecta naciones y con la tecnología para proteger los activos de una nación", agregó Duque.

En ese sentido, el mandatario señaló que **Ecopetrol** acompañará la transición energética del país siendo líder en la "ruta del hidrógeno", con el hidrógeno verde y azul; así como los parques eólicos, granjas solares, entre otras.

"Queremos un grupo fortalecido, donde lo más importante –más allá de producir la energía que mueve al país– sea continuar trabajando al lado de las comunidades, generando empleo y bienestar en las zonas donde operamos, y desarrollando proyectos de inversión social y ambiental que contribuyan a mejorar la calidad de vida de nuestros compatriotas", manifestó el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, durante su intervención.

"La historia de **Ecopetrol** en estos 70 años ha estado ligada a la historia de Colombia y por eso compartimos con todos los colombianos esta celebración de nuestra iguana, que llevamos todos en el corazón, y que hoy está lista para seguir creciendo y convertirse en un símbolo mundial de esa Colombia próspera, diversa, biodiversa y líder en la gestión sostenible en las próximas décadas", agregó Bayón.

Ecopetrol, que responde a más del 60 % de la producción de **petróleo** nacional, es actualmente el mayor autogenerador de energía solar del país.

Además, se espera que para el 2022 se completen ocho ecoparques con el fin de alcanzar 400 megavatios de capacidad en energías renovables.

En materia medioambiental, de cara al 2030 se proyecta consolidar 50 ecorreservas en diferentes áreas de operación.

Para el próximo año la compañía espera completar la siembra de seis millones de árboles.

Compartir:

Te puede interesar:



Se normaliza el servicio de gas en el Interior del país



Presidente Iván Duque se vistió de Policía y visitó varios CAI en Bogotá



La polémica foto del presidente Iván Duque con Indígenas en el Amazonas



Rescatan a menor de 14 años que había sido secuestrado en el Valle del Cauca



La Virgen del Socorro volverá a las calles de Sincé, Sucre



Alberto Linero presentó por primera vez a la mujer que le robó el corazón



En Incursión sicaria asesinan a pareja en el barrio Buena Esperanza



El objetivo es llegar a 41 millones de dosis en septiembre: Iván Duque

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes
 Investingops



Joven de Bogotá logra bajar de peso con este consejo
 Consejos y Tips



La gente de Bogotá podría estudiar en Canadá
 Estudiar inglés | Anuncios de búsqueda